



# 姿川中学校だより

第18号  
令和4年2月3日  
発行責任者 齋藤 弘明



【令和3年度 学校スローガン】ピンチをチャンスに変えて 創り出そう よりよい未来

「姿川中学校」ホームページもぜひご覧ください。上記QRコードをご活用ください。

## 目標達成に向け、努力を続ける2月

暖かな春の陽気でスタートした1月。大寒を過ぎてからは一転して氷点下の気温が続き、厳しい冬となりました。そして、早いもので2月、本日の3日（水）は節分、4日（木）は立春となります。

節分とは、季節を分ける日の前日（旧暦の大みそか）のことで、この時期の節分では、各地で伝統行事としての豆まきが行われます。これは、新しい一年を迎えるにあたって禍や不幸のない一年を過ごせるようにと、「魔（ま）を滅（めつする）」という言葉から、豆をまくようになったのだそうです。



生徒の皆さんも、小さい子どもの頃に「鬼は～外！福は～内！」と豆をまいた記憶があるのではないのでしょうか。

子どもの成長と共に、家族で豆をまくということが少なくなってしまった現代。せっかくの節分ですから、一年の厄払いと合格祈願を合わせて、久しぶりに「鬼は～外！福は～内！」と豆をまいてみるのはいかがでしょうか。

さて、新しい1年が始まり、2学期後半が始まって1ヶ月。新たな挑戦、目標の進行状況はどうでしょうか。漠然と行動するのと目標を常に意識しながら行動するのでは、大きな違いが出てきます。

人は「今年こそ…」「今学期は絶対…」と、決意をもって目標を立てます。ところが、時の経過と共にその意気込みは“お飾り”になってしまうことがよくあります。

また、「あと少しで新年度だから」「新たな目標は今度の4月から」とか、「あと少しで新しいクラスになるから」「どうせできっこないから」と自分に言い訳をして、目標をないがしろにしてしまうこともあります。

大切なことは、「続けること」「継続は力なり」です。たとえわずかな歩みでも、続けることで前に進みます。歩みを止めた時、あきらめてしまった時に、人は成長を止めてしまいます。

季節の変わり目となる節分。豆まきと共にもう一度、新たな年に立てた目標や決意を思い出し、その再確認と目標達成に向けて始めた努力を継続していきましょう。

## 平熱で 元気なら 学校に GO !

まん延防止等重点措置【～2/20（日）】が発令され、予断を許さない状況が続く中、校内においては、決して油断することなく、「平熱で元気なら学校にGo！」の下、「大切なのは命と健康」、生徒一人一人がしっかりルールを守って行動するとともに、様々な工夫を凝らしながら安全に配慮していきます。また、3年生をはじめ、1・2年生にとっても、残りの日々が思い出に残る学校生活になるよう引き続き「チーム姿中」一丸となって更なる飛躍を目指し充実した教育活動を推進してまいります。

日々の体調管理に努め、ご家庭での毎朝の検温及び健康観察もお願いいたします。

※オミクロン株の脅威や濃厚接触者等の対応等については、配付済みの「ほけんだより2月号」をご覧ください。

また、子どもたちの頑張りやよさに目を向け、自己肯定感や有用感が高まるよう、「認めて・褒めて・励まして」の3実践に努めていきたいと思っております。

授業では、話し合い活動やグループ活動という部分では、意見を交わし合う対話的な活動が制限されておりますが、限られた中でも、教員も工夫して取り組んでおります。  
\*今後、オンラインを活用した学習支援も準備してまいります。

保護者の皆様、地域の皆様には、今年度も本校の教育活動への変わらぬご支援とご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

生徒の皆さん、保護者の皆様、感染防止にご協力ください。 2021.8.27 姿川中学校（改訂版）

検温して、結果を用紙に書きます

マスクをする

ハンカチを持つ

体調が悪い時は、学校を休んで家にいます

元気になってから登校してね

平熱で 元気なら 学校に GO !

学校生活

教室に入るとき、アルコール消毒をします。

出勤前に体温測定用紙を、所定の場所に提出します。

こまめに石けんで手を洗います。トイレの後 食事の前後 外出後

物の貸し借りはしません。

3密を避ける生活を心がけます。

窓を開け換気をしませす エアコンつけても

学習・給食は前向きで行います

人との距離を保ちませす 大声、肉離れ、じゃれあい禁止

- 給食前は、アルコール消毒をします。
- 配膳は、間隔を空けて並びます。
- 片づけ後も手を洗います。

給食後の密みぎきは、口をむすんだ状態で行います。

おそうじをしっかりとします。

下校

だらだらおしゃべりせず、まっすぐ帰ります。

- 手洗いがいをしましょう。
- 体育着は洗濯しましょう。
- 歯みがきして、早めに寝ましょう。
- しばらく、部活動はありません。

**\*コロナに負けるな、「笑ガオ〜で寅〜イ」を届けます。今年も頑張りタイガー！**



**本校の取組(R2.11.18)が教育誌(R4 教職研修2月号表紙)に掲載されました。**



栃木県宇都宮市立姿川中学校  
 2020年11月18日、創立記念特別行事として、  
 全校生徒で同時に竹とんぼを飛ばす世界記録に挑戦しました。  
 スローガンは「チーム姿中、絆は世界一!〜宇都宮の竹を…世界へ〜」。  
 コロナ禍により相次ぐ学校行事の中止を受けましたが、  
 “世界一を目指す”という目標を掲げ、  
 仲間との絆を築き、最高の思い出をつくることができました。

**◇◇令和4年2月・3月の主な行事予定◇◇**

**●～20日(日)まん延防止等重点措置**

- 2月2日(水) リフレッシュデー
- 7日(月) 県立特色選抜入試 ～8日(火)
- 8日(火) **1・2年期末テスト**
- 9日(水) 地域協議会③(紙面開催)
- 10日(木) 小中一貫の日(教科部会・各部会)
- 14日(月) 県立特色選抜合格者内定
- 16日(水) 登校指導⑨
- 18日(金) 県立一般選抜出願
- 21日(月) 専門委員会⑧
- 25日(金) 全校朝会 3年生を囲む集い
- 28日(月) 県立一般受検表交付

- 3月2日(水) 登校指導⑩
- 7日(月) **県立高校一般選抜入試**  
**1・2年実力テスト**
- 8日(火) 県立高校入試(面接)
- 9日(水) 卒業式予行

- 10日(木) 第75回卒業式**
- 11日(金) 県立高校入試合格発表
- 16日(水) リフレッシュデー
- 17日(木) 生徒会立会演説会・投票
- 18日(金) ワックスがけ **24日(木) 修了式**
- 31日(木) 離任式 \*～4/7(木) 春休み
- \*8(金) 令和4年度始業式 11(月) 入学式**

